

Diferencias entre talentos y fortalezas de carácter.

Las fortalezas de carácter son **diferentes** de los talentos...

Los talentos generalmente se refieren a capacidades que son relativamente automáticas o innatas, que pueden tener un componente biológico importante; por ejemplo:

- ▶ Tener oído perfecto (como las personas que jamás desafinan o que oyen una melodía por primera vez y la pueden tocar inmediatamente)
- ▶ La capacidad de correr rápido o una gran coordinación motriz.

Las fortalezas de carácter, en cambio, son cualidades morales: tienen que ver con el ejercicio de nuestra voluntad. Se observan de la siguientes formas:

- ▶ En la manera en la que nos comportamos.
- ▶ En las cosas que hacemos.
- ▶ En cómo nos relacionamos con los demás.



Algo muy importante de las fortalezas de carácter, es que podemos cultivarlas y desarrollarlas.

